

Bellegarde

« Embouteillage »

Comme si Tintin était à Moulon !

Des passionnés de véhicules de collection se sont regroupés à Moulon dimanche, pour le plus grand plaisir des promeneurs.

► C'est un peu comme si les voitures des albums de Tintin s'étaient donné rendez-vous à Moulon.

Cinquante véhicules de collection ont défilé devant les visiteurs venus nombreux assister à cette manifestation annuelle proposée par le Comité des fêtes. L'association organisait pour la première fois un vide-greniers qui a accueilli une quarantaine d'exposants et su ravir les chineurs. Le pique-nique géant a lui aussi été une belle réussite.



Une Delahaye de 1910.



Un bolide tout droit sorti de l'imagination d'Hergé ?



Vide-greniers et défilé auto : deux événements en un !